



PAN evidencia vínculos de integrantes del Comité de juzgadores con la 4T

La bancada del Partido Acción Nacional (PAN) en el Senado de la República, denunció los vínculos de los cinco integrantes del Comité de Evaluación de los candidatos a juzgadores, correspondiente al Poder Legislativo.

En conferencia de prensa, los senadores panistas denunciaron que Ana Patricia Briseño Torres “el vínculo es el presidente de la Cámara de Diputados, el diputado **Sergio Gutiérrez Luna** ... y los vínculos que Patricia Briseño tiene con la esposa del diputado, Diana Karina Barreras quien también es diputada federal e integrantes del Grupo Parlamentario del PT en la Cámara de Diputados”, refirió la senadora Mayuli Martínez y dijo que Patricia Briseño fue suplente de la esposa del diputado Gutiérrez como diputada local.



La senadora Ivideliza Reyes señaló que Maday Merino Damián “es incondicional del coordinador de los senadores de Morena, Adán Augusto López Hernández. Y está vinculado con él desde 2018 siendo ella consejera presidenta del Instituto Estatal Electoral y de Participación Ciudadana de Tabasco. Fue acusada de actuar parcialmente a favor del entonces candidato a la gubernatura de la coalición Juntos Haremos Historia”.

El senador Mario Vázquez, dijo que Ana Gabriela Sánchez “está vinculada con el gobernador Rubén Rocha de Sinaloa, sí este gobernador cuestionado por (presuntos) vínculos con el crimen organizado, sospechoso de haberse reunido con “El Mayo” Zambada y de un asesinato en torno a ese suceso”.

En tanto, el senador Gustavo Sánchez, denunció que Maribel Méndez “ligada directamente a quien es el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, el diputado Ricardo Monreal. Hay videos donde él el pasado marzo 22 cuando presentaba un libro, esta persona, Maribel Méndez hacía la presentación del libro”, evento en el cuál, de acuerdo con el senador panista, Ricardo Monreal reconoció que con Maribel Méndez le une “una gran amistad”.

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



01-11-24

LEGISLATIVO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

El vicecoordinador de la bancada panista, Enrique Vargas, señaló que Andrés García “es el ejemplo más claro de Morena y su desfachatez. “Él fue representante en el consejo local de Tamaulipas de Morena”, señaló.

<https://www.24-horas.mx/2024/10/31/pan-evidencia-vinculos-de-integrantes-del-comite-de-juzgadores-con-la-4t/>